

Sujet :

Hier la petite Yvette a joué dans les flaques d'eau. Aujourd'hui elle est alitée : Elle frissonne, tousse, gémit, elle respire mal. Sa maman lui touche le front. Il est brûlant ! Alors elle s'inquiète et appelle le médecin.

Plan du récit :

Introduction

- Présentation de la situation initiale : Yvette joue dans les flaques d'eau malgré le mauvais temps (hier).
- Transition vers le problème : Elle commence à se sentir mal le lendemain (aujourd'hui).

Développement

1. Les symptômes d'Yvette

- Yvette reste au lit.
- Description de son état : frissons, toux, gémissements, difficulté à respirer.
- Sa maman remarque son état et touche son front brûlant.

2. L'inquiétude de la maman

- Sa maman s'inquiète en voyant l'état de sa fille.
- Elle décide de téléphoner au médecin pour demander de l'aide.

3. L'intervention du médecin

- Le médecin arrive rapidement.
- Il examine Yvette et diagnostique un gros rhume.
- Prescription des soins : repos, médicaments, boissons chaudes.

Conclusion

- La maman s'occupe d'Yvette avec attention.
- Yvette, rassurée, commence à se reposer et espère guérir vite.
- Leçon implicite : il faut éviter de jouer dans les flaques d'eau par temps froid.

Rédaction

Yvette est malade

La petite Yvette joue hier dans les flaques d'eau malgré le vent froid. Aujourd'hui, elle reste allongée dans son lit. Elle frissonne, tousse et gémit. Sa respiration est difficile, et son visage est pâle.

Sa maman entre dans la chambre pour voir comment elle va. Elle s'assoit près du lit et pose sa main sur le front de Yvette.

– Oh non, tu as de la fièvre ! s'exclame-t-elle, inquiète.

Yvette murmure d'une voix faible :

– Maman, j'ai mal partout...

Sa maman décide de ne pas attendre. Elle prend son téléphone et appelle rapidement le médecin.

– Docteur, ma fille a une forte fièvre. Elle tousse beaucoup et a du mal à respirer. Pouvez-vous venir vite ?

Le médecin arrive peu après. Il examine Yvette, écoute sa respiration et vérifie sa température.

– Elle a attrapé un gros rhume, dit-il. Elle doit rester au chaud, boire beaucoup d'eau et prendre les médicaments que je vais prescrire.

Sa maman remercie le médecin et s'occupe immédiatement de sa fille.

Elle prépare une tisane chaude, couvre Yvette avec une grosse couverture et lui donne ses médicaments.

– Repose-toi, ma chérie. Tu iras mieux très vite, promet-elle en caressant sa tête.

Yvette ferme les yeux, rassurée par la douceur de sa maman. Elle sait qu'avec du repos, elle sera vite sur pied.